



DIPUTADOS
ARGENTINA

“2021 – Año de homenaje al Premio Nobel de Medicina Dr. César Milstein”

PROYECTO DE DECLARACIÓN

La Cámara de Diputados de la Nación

DECLARA

Su enérgico repudio a la agresión verbal y física, ejercida por parte de efectivos de las fuerzas de seguridad de la Provincia de San Luis, hacia Marcelo Slovoyañock, un joven de la localidad de Villa Mercedes.

Karina Ethel Bachey
Diputada Nacional
Provincia de San Luis

Co-firmantes:

- Cristian Ritondo**
- Alejandro Finocchiaro**
- María Sotolano**
- Soher El Sukaria**
- Dina Rezinovsky**
- Mercedes Joury**
- Claudio Poggi**
- Gerardo Milman**
- Waldo Wolff**
- Adriana Ruarte**
- Alberto Asseff**
- Aníbal Tortoriello**
- Gabriel Chumpitaz**
- Alejandro Cacace**



"2021 – Año de homenaje al Premio Nobel de Medicina Dr. César Milstein"

FUNDAMENTOS

Señor presidente:

El pasado domingo 16 de enero del 2022, en inmediaciones de la vía pública, Marcelo Slovoyañock, un joven de la localidad de Villa Mercedes, de 22 años, estudiante de Ingeniería Industrial en la Universidad Nacional de San Luis, en un inusitado episodio, fue agredido verbal y físicamente por efectivos de las fuerzas de seguridad de nuestra provincia.

El joven manifestó que todo comenzó cerca de las 8 cuando se retiraron de un boliche cantando y repentinamente una mujer policía se bajó de una patrulla y de mala manera les preguntó qué gritaban.

Instantes después, se acercó un policía, quien tras criticarle a Marcelo la camisa que llevaba puesta, lo abofeteó.

Dichos actos, resultan un grave peligro para la ciudadanía y nuestra democracia, como así también, hacia la institucionalidad que debemos cuidar, promover y preservar.

En este sentido, vemos con extrema preocupación, que este tipo de mecanismos coercitivos, por parte de efectivos policiales, ocurren de manera frecuente y no se limitan simplemente a hechos aislados.

En un Estado de Derecho, se debe garantizar que las fuerzas de seguridad, protejan a la población en general, resguardando su integridad física y psíquica, y no haciendo abuso de sus funciones.

Estamos viendo una escalada de violencia policial que se repite de manera continua, por lo que se deben arbitrar de manera inmediata, los mecanismos necesarios para que este tipo de hechos no vuelvan a ocurrir.

Como sociedad, debemos replantearnos seriamente este tipo de situaciones, recuperar nuestros valores éticos y morales, consolidar nuestras instituciones apelando al respeto mutuo, la solidaridad y la empatía.

Por todo lo expuesto, solicito a mis pares el acompañamiento en la presente iniciativa.



"2021 – Año de homenaje al Premio Nobel de Medicina Dr. César Milstein"

**Karina Ethel Bachey
Diputada Nacional
Provincia de San Luis**

Co-firmantes

- Cristian Ritondo**
- Alejandro Finocchiaro**
- María Sotolano**
- Soher El Sukaria**
- Dina Rezinovsky**
- Mercedes Joury**
- Claudio Poggi**
- Gerardo Milman**
- Waldo Wolff**
- Adriana Ruarte**
- Alberto Asseff**
- Aníbal Tortoriello**
- Gabriel Chumpitaz**
- Alejandro Cacace**